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Флаг завода – 
на вершине Эльбруса!

Сергей Викторович Гуржов, начальник цеха № 77, много лет увлечен альпинизмом. В этом году он 
совершил очередное восхождение: как аттестованный инструктор- проводник, кмс, руководитель 
группы «Уральские таланты», совершил восхождение на западную вершину Эльбруса (5642 м).
Каждое свое восхождение Сергей Викторович посвящает родному городу и любимому предприятию, 
поэтому каждый раз над очередной покоренной вершиной поднимает флаг Коврова и завода 
им. Дегтярёва. Так случилось и в этот раз – заводской флаг взметнулся над вершиной 12 июля.

• 8
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ДЕЛОВЫЕ ВСТРЕЧИ

А. П. Казазаев 
о госзаказе и развитии 
производства
Возобновились деловые встречи руководства ОАО «ЗиД» с трудовыми коллективами. 
Члены Правления будут выходить в подразделения каждый квартал для освещения 
показателей работы предприятия. Первая встреча генерального директора 
А. П. Казазаева прошла 7 августа в производстве № 1. Вместе с ним на встрече 
присутствовали главный инженер М. Ю. Шикин, заместитель генерального директора 
по экономике и финансам Н. Н. Дерюга, заместитель генерального директора 
по производству и МТС С. В. Пустовалов и председатель ППО ЗиДа Р. В. Рябиков.

Андрей Петрович рассказал при-
сутствующим о финансовом положе-
нии предприятия, о том, какую спон-
сорскую помощь оказывает завод, 
о задачах, которые поставило Мини-
стерство обороны Российской Федера-
ции перед организацией на 2024–2025 
годы, о мерах, предпринимаемых руко-
водством по обеспечению производ-
ства комплектующими, инструментом 
и высокопроизводительным оборудо-
ванием для выполнения обязательств 
по выпуску продукции.

РАЗВИТИЕ ПРОИЗВОДСТВА
– В 2023 году вся прибыль, в том 

числе субсидии от государства, были 
направлены на развитие, приобрете-
ние оборудования, капремонт и про-
чие нужды.

Значительная доля станков посту-
пит в  первое производство. Сами 
видите – что-то уже вами получено, 
готовится место под размещение сле-
дующей партии – освободили площади 
аппаратной цеха № 41.

Я  дал задание начальникам про-
изводств сформировать потребность 

инструмента на 2025 год с учетом остат-
ков и  с  учетом поступления нового 
оборудования, чтобы из-за отсутствия 
инструмента у нас простоев не было. 
Оставшийся инструмент будет изго-
тавливаться силами инструменталь-
ного производства.

Мы старались распределить госу-
дарственные субсидии в выпускающие 
производства на увеличение станоч-
ного парка. Работа продолжается – 
нами отправлена заявка Минпромторгу 
на  получение субсидий на  приоб-
ретение оборудования для увели-
чения выпуска продукции первого 
производства.

ГУМАНИТАРНАЯ ПОМОЩЬ
– Мы много оказываем гуманитар-

ной помощи фронту в виде стройма-
териалов; бесплатного ремонта воо-
ружения и  техники; изготавливаем 
эвакуационную тележку «Анютка», 
которая очень выручает на передовой – 
помогает вывозить раненых с поля боя, 
на  ней  же подвозят боекомплекты, 
продукты штурмовикам. Их изготав-

ливают за счет собственных средств 
предприятия.

НАУЧНО- 
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ

– С гордостью могу сказать, что 
мы прошли нелегкий путь по  соз-
данию научно- производственного 
подразделения. Первое НПП было 
создано из  инженерно- технических 
работников в  г.  Туле. Наше научно- 
производственное подразделение 
с  акцентом на  рабочие специально-
сти – первое в России. Думаю, что эта 
работа будет продолжена, и в осенний 
призыв к нам присоединится еще 20 
призывников.

Генеральный директор сказал о том, 
что предприятие испытывает нехватку 
производственных рабочих: «Вам 
отдельное спасибо за  вашу работу. 
Первое производство сейчас работает 
в напряженном ритме для того, чтобы 
выполнить возросшие заказы от Мини-
стерства обороны».

АКТУАЛЬНО
НОВОСТИ ОПК
Утверждено 
положение 
об управлении 
президента РФ 
по госполитике 
в сфере ОПК
Президент Владимир 
Путин своим указом 
утвердил положение 
об управлении 
президента 
по госполитике 
в сфере оборонно- 
промышленного 
комплекса (ОПК). 
Указ опубликован 
на официальном 
портале правовой 
информации.

Согласно документу, управ-
ление является подразделением 
администрации главы государ-
ства и  занимается формирова-
нием и реализацией президентом 
госполитики в сфере ОПК, а также 
содействием в обеспечении согла-
сованного взаимодействия феде-
ральных и региональных властей 
и организаций в соответствующей 
сфере.

« О с н о в н ы м и  ф у н к ц и я м и 
управления являются… обеспе-
чение мобилизационной готов-
ности организаций оборонно- 
промышленного комплекса и  их 
мобилизационной подготовки», – 
следует из положения об Управ-
лении президента РФ по государ-
ственной политике в сфере ОПК.

Новая структура будет гото-
вить предложения президенту, 
в том числе, по вопросам повыше-
ния эффективности деятельности 
организаций ОПК, формирования 
и  выполнения государственной 
программы вооружения и  госо-
боронзаказа, совершенствования 
механизмов поставок вооруже-
ния и техники для вооруженных 
сил и  укрепления их кадрового 
потенциала.

Также управление будет уча-
ствовать в  совершенствова-
нии ВТС России с  другими 
государствами.

Управление президента РФ 
по  государственной политике 
в сфере оборонно- промышленного 
комплекса было образовано ука-
зом Владимира Путина в  июне 
нынешнего года.  Начальни-
ком управления был назна-
чен Виктор Евтухов, до  этого 
занимавший должность статс- 
секретаря – замминистра промыш-
ленности и торговли.

«Интерфакс».
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АКТУАЛЬНО

Дорогие наши 
читатели! 

Напоминаем вам, 
что в редакции 

работает «горячий 
телефон».
Вы можете 

не только задать 
интересующие 

вас вопросы, 
но и рассказать 

о людях 
и событиях, 

которые кажутся 
вам интересными.

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ
После доклада А. П. Казазаев отве-

тил на вопросы, которые ему были 
направлены от  коллектива произ-
водства №  1. Многие из  них каса-
лись условий труда. Андрей Петрович 
сказал, что все предложения нужно 
направлять в профсоюзный комитет 
производства для включения их в пере-
чень мероприятий по улучшению усло-
вий труда работающих, реализуемых 
по двухстороннему соглашению в сле-
дующем году.

Разъяснения по вопросу, касающе-
муся заработной платы, взял на себя 
Н. Н.  Дерюга. Он пояснил: так как 
портфель заказов предприятия на 93% 
состоит из гособоронзаказа, то рост 
цен на нашу продукцию должен укла-
дываться в индекс, выдаваемый Мин-
экономразвитием. Для 2023 года он был 
7,6%, для 2024-го – 6,1%.

За счет роста производительности 
труда рост средней заработной платы 
на заводе имени Дегтярёва в 2023 году 
по  сравнению с  2022  годом соста-
вил 22,4%, а в 2024 году по сравнению 
с 6 месяцами прошлого года – 21,5%.

Вопросы, поступившие из  зала 
по расчету заработной платы конкрет-
ных работников, руководство взяло для 
проведения анализа методов расчета.

На вопрос о расширении мест для 
стоянки автомобилей у  централь-
ных, южных, восточных проходных 
ответил М. Ю. Шикин. Он сообщил, 

что свободных территорий около всех 
перечисленных проходных для выкупа 
нет. У восточных проходных планиру-
ется изменение схемы заезда на вто-
рую промплощадку и  за  счет этого 
возможно увеличение стояночных 
мест на десяток машин. Проект изме-
нения согласован с администрацией 
города, если средства будут выделены, 
он будет реализован. Также от выделе-
ния средств из прибыли предприятия 
будет зависеть обустройство троту-
ара на месте демонтируемой железно-
дорожной ветки у техноцентра завода.

В  ответе на  вопрос о  присвое-
нии звания «Ветеран труда» Андрей 
Петрович привел положения из зако-
нов Владимирской области и федераль-
ного законодательства. Звание присва-
ивается в рамках действующих законов 
при награждении ведомственным зна-
ком отличия – по  линии Министер-
ства промышленности и торговли это 
ведомственный знак «Ветеран труда» 
или медаль «Трудовая доблесть».

О том, что предпринято Роспроф-
промом по изменению порядка при-
своения звания «Ветеран труда» для 
работников отраслей, курируемых 
Министерством промышленности 
и торговли, присутствующим расска-
зал Р. В. Рябиков. Одна из последних 
инициатив – присвоение звания «Вете-
ран труда» при получении грамот 
Минпромторга – была озвучена прези-
денту страны на профсоюзном съезде. 
Есть надежда, что новый министр про-
мышленности и торговли А. А. Алиха-
нов рассмотрит предложение с положи-
тельным решением.

Живое обсуждение вызвал вопрос 
об организации питания, количестве 
порций, их качестве и цене в буфете 
производства № 1. Андрей Петрович 
объяснил ситуацию нехваткой пова-
ров – оказалось, специалисты этой про-
фессии так же в дефиците, как и произ-
водственные рабочие – их сложно было 
найти для организации питания в дет-
ском лагере и на базе отдыха, не хва-
тает их и в столовых. По окончании 
сезона летнего отдыха повара вернутся 
к работе в столовых производств.

В завершение встречи руководство 
предприятия предложило работникам 
производства активнее использовать 
ящики для обращений, чтобы опера-
тивно решать возникающие вопросы. 
Содержимое ящиков регулярно изы-
мают,  о бращения ана лизиру ют 
и направляют руководителям блоков.

Е. ГАВРИЛОВА.
Фото автора.

А. П. Казазаев, генеральный директор ОАО «ЗиД»:

Вам отдельное спасибо за вашу работу. Первое про-
изводство сейчас работает в напряженном рит-
ме для того, чтобы выполнить возросшие заказы 
от Министерства обороны.

ВЫБОРЫ - 2024

7 важных 
вопросов 
кандидатам 
в депутаты 
городского 
Совета
1. Почем у Вы хотите  с т ать 

депутатом?
2. Ж и з н е н н ы й  о п ы т,  о п ы т 

работы, который мог  бы вам 
пригодиться

3. Что Вам нравится в Коврове?
4. Что Вам не нравится в Коврове, 

назовите главные проблемы 
нашего города.

5. Какие вопросы городского зна-
чения Вы считаете наиболее 
актуальными? Какой вопрос 
Вы бы подняли на первом засе-
дании горсовета?

6. Какие про блемы жителей 
вашего округа Вам известны?

7. Какое любимое место в Коврове 
и почему?

Читайте стр. 6, 7.
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ЗАВОД – ЭТО МЫ

ПРОИЗВОДСТВУ № 50 – 105 ЛЕТ

Инструментальщики 
были, есть и будут
7 августа в инструментальном производстве состоялось торжественное собрание, 
посвященное 105-летию инструментального производства.
Перед работниками выступили начальник производства Дмитрий Валерьевич Петрушев, 
заместитель председателя профкома ЗиДа Владимир Николаевич Шилов, председатель 
профсоюзного комитета производства Светлана Вячеславовна Круглова.

Дмитрий Валерьевич поздравил 
с ведомственной наградой Министер-
ства промышленности и  торговли 
РФ – медалью «Трудовая доблесть Рос-
сии» – токаря Александра Николаевича 
Урядова. Александр Николаевич – пер-
вый инструментальщик, удостоенный 
этой медали. Также были вручены 
знаки «Почётный инструментальщик», 
профсоюзные награды.

– Инструментальное производ-
ство – это корень, из которого вырос 
завод им. В. А. Дегтярёва, – обратился 
к собравшимся Дмитрий Валерьевич. – 
Да, изначально это был, конечно, пуле-
метный завод, но благодаря прозорли-
вости русских инженеров, в частности 
Владимира Григорьевича Фёдорова, 
были организованы мастерские для 
производства и  ремонта собствен-
ного инструмента. Завод слез с  дат-

ской «иглы» и стал полностью обеспе-
чивать себя инструментом и оснасткой. 
В советские времена наш завод офици-
ально назывался Инструментальным 
заводом № 2, и уже это говорило о том, 
что в первую очередь это инструмен-
тальный завод.

В конце 90-х-начале 2000-х лозунг 
«Заграница нам поможет» едва не при-
вел нас к началу спирали. Хорошо, что, 
несмотря на тяжелые времена, руко-

водство понимало, что без инструмен-
тального производства завод просто 
не выживет.

Да,  сегодня численность произ-
водства упала, и  нам очень не  хва-
тает молодежи. К счастью, у нас пока 
еще есть, кому учить. Но нет тех, кого 
учить. Мы еще не прошли точку невоз-
врата, и у нас еще есть настоящие золо-
тые руки, но нам остро не хватает моло-
дых работников, которые продолжат 
наше дело.

В связи с проведением специаль-
ной военной операции востребован-
ность продукции нашего предприя-
тия возросла в разы, а значит, возросла 
и  потребность в  продукции нашего 
производства. Тенденция к увеличению 
выпуска продукции наметилась значи-
тельная. Заработная плата в последнее 
время увеличилась, и она будет под-
ниматься и дальше, потому что нали-
чие большого объема сложной работы 
подразумевает и  соответствующую 
оплату труда. Надеюсь, инструмен-
тальное производство с честью решит 
все проблемы, и мы выполним задание 
нашей Родины по обеспечению оборо-
носпособности страны. От нас она тоже 
зависит!

В день 105-летия нашего производ-
ства я желаю вам всем крепкого здо-
ровья, большой творческой сложной 
работы и хорошего достатка, семей-
ного счастья. Мы были востребованы, 
сейчас востребованы и будем востре-
бованы всегда!
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ЗАВОД – ЭТО МЫ

Знак «Почетный инструментальщик» 
был учрежден в инструментальном 

производстве в 2006 году. Звание «Почетный 
инструментальщик» присуждается 

лучшим из лучших в канун дня рождения 
производства за заслуги в выполнении 

производственных заданий, разработку 
и внедрение новых технологий, обеспечение 

роста производительности труда 
и эффективного функционирования ИП. 

щик»
ом
й 
я
я
и 
у 
ие
уда

ИП.

ПОЧЁТНЫЕ ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИКИ
Светлана Вячеславовна Круглова зачитала приказ по ИП № 365 о присво-

ении звания «Почётный инструментальщик». В этом году почетного звания 
удостоены шлифовщик отделения № 2 Вадим Валентинович Жильцов, веду-
щий инженер- конструктор Андрей Михайлович Климов, электроэрозионист 
отделения № 3 Михаил Юрьевич Корнилов и начальник производства Дмитрий 
Валерьевич Петрушев.

ПРОФСОЮЗНЫЕ НАГРАДЫ
Заместитель председателя профкома ЗиДа Владимир Николаевич Шилов чув-

ствует себя причастным к празднику инструментальщиков: до того, как быть 
избранным в состав профкома, он 10 лет работал в производстве № 50.

– Инструментальное производство всегда было, есть и будет! – подчер-
кнул Владимир Николаевич. – Спасибо вам за то, что вы выбрали кропотли-
вый, ответственный и нелегкий труд инструментальщика. Деталь не сделать без 
инструмента, калибров и приспособлений, а тем более – не выпустить ту про-
дукцию нашего предприятия, которая так востребована сегодня. Я искренне 
поздравляю вас с вашим праздником! 105 лет – это солидная дата! Тепла, добра 
и уюта вам и вашим семьям, берегите себя и своих близких.

По поручению областного комитета профсоюзов РОСПРОФПРОМ 
и профсоюзного комитета нашего предприятия В. Н. Шилов вручил профсо-
юзные награды активистам профсоюза ИП – Марии Александровне Добро-
сердовой, Софье Андреевне Суворкиной, Элеоноре Владимировне Ляпиной, 
Екатерине Владимировне Сухаревой, Людмиле Гурьевне Пискуновой, Алек-
сандру Сергеевичу Коробову.

Cбор гуманитарной помощи 
для жителей Курской области
Губернатор Владимирской области объявил сбор 
гуманитарной помощи для жителей Курской области.
Сегодня, как никогда, обществу нужно 
консолидироваться для победы над противником, –
подчеркнул глава Александр Авдеев.

Российская Армия успешно отражает атаки ВСУ на  Курскую область, 
но ситуация остается напряженной. Идет эвакуация мирного населения.

Наш регион готов оказать курянам всю необходимую помощь. Сбор гума-
нитарного груза ведется на площадке Штаба общественной поддержки во Вла-
димире и во всех местных отделениях «Единой России».

В настоящий момент остро необходимы генераторы, сухие пайки, вода, сред-
ства гигиены, стиральные машины и холодильники.

Адрес приема гуманитарной помощи для жителей Курской области:
г. Ковров: переулок Чкалова, д. 7

Приём документов в Ковровскую 
академию до 20 августа
Продолжается приём документов 
на бюджетные места в КГТА.

Направления подготовки:
* Приборостроение.
* Электроэнергетика и электротехника.
* Техносферная безопасность.
* Мехатроника и робототехника.
* Конструкторско- технологическое обеспечение машиностроительных 

производств.
* Технология машиностроения.
* Стрелково- пушечное вооружение (специалитет).
Также продолжается набор на места с оплатой обучения на бакалавриат 

и специалитет. Подать документы можно лично или дистанционно также 
до 20 августа.

Адрес приёмной комиссии: г. Ковров, ул. Маяковского, д. 19, каб. 225 
(2 этаж), понедельник- пятница с 9.00 до 17.30.

Телефон для консультаций (понедельник- пятница с  9:00 до  17:00): 
8 (49232) 6–96–02.

Подготовила Н. СУРЬЯНИНОВА. Фото автора.
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ОКРУГ № 16

Кандидат в депутаты горсовета 
Игорь Петроченков

Игорь Николаевич Петроченков, коренной ковровчанин, 
живет в Коврове почти всю свою жизнь – 57 лет. 
Короткий перерыв был сделан на время срочной службы 
в Советской армии. После службы ему предлагали 
работу во Владимире, в Москве, в Санкт- Петербурге, 
но Игорь Николаевич был непреклонен – только Ковров.
После демобилизации в 1988 году он поступил 
на службу в МВД. Во время работы окончил 
Московский юридический институт МВД России. 
В 2010 году вышел в отставку с должности начальника 
криминальной милиции в звании подполковника 
милиции. Во время работы в органах внутренних 
дел Игорь Николаевич возглавлял отдел по борьбе 
с оборотом наркотиков, занимался расследованием 
преступлений, совершенных подростками.
В 2011 году И. Н. Петроченков пришел на завод 
им. В. А. Дегтярёва. Работал в должности заместителя 
начальника производства по культуре и хозяйству 
сначала в производстве № 9, затем в производстве 
№ 2. Решал вопросы, связанные с содержанием 
производственных корпусов, занимался 
планированием наружных и внутренних ремонотных 
работ, обустройством прилегающих к корпусам 
территорий, следил за культурой производства.
В феврале 2019 года Игорь Николаевич избран 
председателем профсоюзной организации 
производства № 9 ОАО «ЗиД», где работает и сейчас. 
Опыт профсоюзной работы у И. Н. Петроченкова уже 
был. Во время учебы в Ковровском механическом 
техникуме транспортного строительства, куда он 
поступил после школы, он был избран в профсоюзный 
комитет техникума. Неравнодушие к людям, 
большой жизненный опыт по решению проблем, 
с которыми к нему обращаются, умение организовать 
команду для реализации различных инициатив –
личные качества кандидата в депутаты.

– Почему Вы хотите стать депутатом?
– Ковров будет развиваться, если им будут управлять патриоты своего города, 

если в организациях и на предприятиях города будут работать патриоты своего 
города. Я люблю Ковров и хочу, чтобы в том, как он будет выглядеть в будущем, в том, 
какие возможности он будет предоставлять молодежи – для жизни и воспитания 
здесь детей – был и мой вклад. Чтобы завтра жить в городе стало лучше, чем сегодня.

– Жизненный опыт, опыт работы, который мог бы вам пригодиться.
– У меня большой опыт работы в правоохранительных органах. Во время службы 

в милиции я занимался предотвращением оборота наркотиков, много работал с под-
ростками, расследовал подростковую преступность. Этот опыт даст возможность 
заострить внимание на профилактике противоправных действий, содействовать 
в централизации оказания помощи нуждающимся в лечении от наркотической 
зависимости.

Опыт работы на заводе им. В. А. Дегтярёва в качестве помощника по культуре про-
изводства пригодится для решения строительных вопросов – ремонта зданий, дорог, 
тротуаров и межквартальных проездов; организации общественных пространств.

Опыт работы в общественных организациях будет полезен для сплочения людей 
для реализации общей цели. Длительное время я занимаюсь сбором гуманитарной 
помощи и ее доставкой в зону проведения СВО.

Моя профсоюзная деятельность и практически ежедневное соприкосновение 
с проблемами заводчан дают уверенность, что неразрешимых проблем нет. Объеди-
нив знания и умения специалистов- профессионалов, решить можно все.

– Что Вам нравится в Коврове?
– В Коврове я родился, прожил 57 лет. Это мой любимый город. Когда служил, 

были предложения продолжить службу во Владимире, в Москве, в Санкт- Петербурге, 
в Рязани. Я не согласился. Не согласился оставить свой город. Может, это банально 
звучит, но город свой люблю, никуда отсюда не уеду.

Привлекает компактность города, большое количество предприятий – можно 
найти работу на любой вкус и добиться профессиональных успехов, наличие учеб-
ных заведений – колледжи, академия – можно выбрать различные направления обу-
чения. В городе все есть для личного развития.

– Что Вам не нравится в Коврове, назовите главные проблемы нашего города.
– Долгое время в городе не проводились работы по обустройству и восстановле-

нию тротуаров. Сейчас эта работа началась, но в недостаточном объеме. Второстепен-
ные дороги не ремонтируют. В частном секторе асфальтированных дорог нет совсем.

Не нравится расписание движения городского транспорта. Люди в ночное время 
после рабочей смены не могут уехать домой. Вторая смена заканчивает работу в 23 
часа и завод вынужден выделить автобус, чтобы развозить людей после работы.

Большая проблема в сфере здравоохранения. Нет узких специалистов для полу-
чения медицинской помощи по страховому полису. Людям приходится тратить лич-
ные средства и посещать частные клиники и врачей в других городах. Знаю, что это 
вопрос не городского ведомства, а регионального, но искать выход из сложившегося 
положения можно на местах и предлагать варианты региону.

– Какие проблемы жителей вашего округа Вам известны?
– Многолетняя проблема моего округа – межквартальный проезд, который оги-

бает дома по ул. Грибоедова 7, 7/1, 7/2, 7/3 (округ № 15) и переходит в проезд Мая-
ковского (округ № 16, по которому я баллотируюсь). По нему невозможно проехать 
в сухую погоду, а в дожди и при таянии снега он превращается в реку. Жители писали 
обращения нескольким главам города. Сейчас написано обращение в Ковровскую 
городскую прокуратуру. По результатам проверки обращения городским прокурором 
направлено исковое заявление в суд. Однако привлечение к ответственности не решит 
проблему. Необходимо срочно изыскать средства, чтобы привести в надлежащий 
вид межквартальный проезд в густонаселенном микрорайоне в ближайшее время.

– Какое Ваше любимое место в Коврове и почему?
– Парк имени Дегтярёва. Очень хорошо помню, как мы с мамой и папой гуляли 

в этом парке. Из армии пришел – сразу в парк пошел. В нем гулял уже позже со сво-
ими детьми. Самые значимые для меня места в городе – это школа № 24, железнодо-
рожный техникум, где я учился; улица, где я живу; здание милиции на ул. Володар-
ского, где работал. С ними связано много хороших воспоминаний. И, конечно, завод 
им. В. А. Дегтярёва, где я работаю сейчас. Здесь чувствуешь неравнодушие к тому, 
каким город будет завтра.

Завод взял на себя большую ответственность по содержанию сетей водоснабже-
ния и водоотведения, предприятие помогает решить вопросы многих жителей города. 
Считаю это правильным. Если у кого-то есть возможность помочь, то помогать нужно 
обязательно.

Главное – быть патриотом 
своего города

Опубликовано за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов города Коврова Владимирской области восьмого созыва
по одномандатному избирательному округу №16 Петроченкова Игоря Николаевича.
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Кандидат в депутаты горсовета 
Александр Булкин

Александр Михайлович Булкин родился 21 июня 1989 года в Коврове. В 2006 году окончил школу № 15, 
с 2006 по 2011 год учился во Владимирском государственном университете им. А.Г. и Н. Г. Столетовых 
по направлению «Математические методы в экономике». Учился в том же вузе в магистратуре 
на специальности «строительство» с 2013 по 2016 год. Служил в армии в 2011–2012 году, в вой сках ПВО.
На заводе имени В. А. Дегтярёва работает с 2017 года. Александр женат, есть двое детей – дочь Мария 
и сын Дмитрий. Александр – разносторонний и активный человек. Предпочитает отдых с семьёй: 
сплавы на байдарках и катамаранах, велопрогулки. В свободное время занимается стендовым 
судомоделизмом. В 2021 году занял 2-е место в чемпионате России по этой дисциплине.

– Почему Вы хотите стать 
депутатом?

– У меня есть желание улучшить 
уровень жизни в нашем городе, при-
нять участие в  его развитии. Есть 
опыт, необходимые знания и  силы, 
чтобы что-то изменить в лучшую сто-
рону. Статус депутата позволит не сто-
ять в стороне, а действительно повли-
ять на ситуацию в городе, представить 
и отстоять интересы жителей округа 
на законодательном уровне.

Для меня важно отстаивать инте-
ресы людей на всех уровнях власти. 
Я  считаю необходимым принимать 
участие в  организации мер адрес-
ной поддержки в решении социально- 
бытовых вопросов ветеранов, пенсио-
неров, инвалидов, многодетных семей 
и семей участников СВО, людей, попав-
ших в сложную жизненную ситуацию.

– Расскажите о  жизненном или 
профессиональном опыте, который 
мог  бы вам пригодиться в  работе 
депутата?

–  М о й  п р о ф е с с и о н а л ь н ы й 
опыт, в  основном, связан со  сфе-
рой жилищно- коммунального хозяй-
ства. До  того, как прийти на  завод, 
я шесть лет, с 2011 до 2017 года, работал 
в проектно- экспертной фирме, сначала 
конструктором- проектировщиком, 
а затем – главным инженером проекта. 
Мне не раз приходилось участвовать 
в градостроительных советах и работе 
комиссий по безопасности дорожного 
движения.

С 2017 года я тружусь в строительно- 
архитектурном отделе ЗиДа на долж-
ности ведущего инженера по техниче-
скому надзору – руководителя группы 
по техническому надзору. Это подраз-
деление занимается вопросами стро-
ительства и эксплуатации производ-
ственных зданий, благоустройством 
территории предприятия.

За  13  лет работы в  области стро-
ительства у  меня выработался свой 
взгляд на решение тех или иных город-
ских проблем. Я  знаю, куда нужно 
обращаться, какие для этого собирать 
документы. Помимо прочего, сейчас 
я старший совета многоквартирного 
дома, в котором живу. Мне приходится 
сталкиваться с  проблемами в  сфере 

ЖКХ, с личными проблемами жильцов, 
которые мы стараемся решить.

– За что вы любите Ковров?
– Ковров – это моя малая родина. 

Здесь я родился, вырос, получил сред-
нее образование. Даже после пятилет-
него очного обучения во Владимирском 
государственном университете я всё 
равно вернулся в свой город и рабо-
таю здесь. В Коврове живут практи-
чески все мои родственники, друзья, 
близкие люди. Ковров очень дорог мне, 
и именно поэтому я хочу видеть, как он 
развивается, хочу, чтобы мои дети, мои 
племянники, их дети, жили здесь с удо-
вольствием и комфортом.

– Что Вам не нравится в Коврове? 
Назовите главные проблемы нашего 
города.

– Очень большая проблема – это 
отсутствие централизованной ливне-
вой канализации. Каждый раз после 
сильного дождя или весной, в период 
таяния снега, все жители сталкива-
ются с проблемой подтопленных дорог 
и тротуаров. Это не только затрудняет 
передвижение пешеходов и  машин, 
но и пагубно влияет на срок эксплуата-
ции дорожного покрытия.

– Какие вопросы городского значе-
ния Вы считаете наиболее актуаль-
ными? Какой вопрос Вы бы подняли 
на первом заседании горсовета?

– Наиболее актуальные вопросы 
у  всех на  слуху. Это нерешённый 
вопрос с дорогой по улице Маршала 
Устинова, из-за чего который год стра-
дают жители практически всего нового 
микрорайона. Это постоянно сдвигаю-

щиеся сроки окончания строительства 
школы № 25, что представляет опре-
делённые трудности для тех семей, 
чьи дети должны пойти туда учиться 
уже меньше, чем через месяц. Однако 
«маховик» по решению этих вопросов 
уже давно запущен и надзорные органы 
вместе с жителями города пристально 
следят за ходом работ, поэтому не вижу 
смысла поднимать эти вопросы ещё 
раз.

Прежде, чем поднимать какой-либо 
вопрос, на мой взгляд, необходимо его 
изучить и разработать предложения 
по его решению. С этим материалом 
уже можно будет работать.

– Какие проблемы жителей вашего 
округа Вам известны?

– Основной проблемой округа № 17, 
как и  большинства районов нашего 
города, является неудовлетворитель-
ное состояние дорог и тротуаров. Осо-
бенно хочу выделить качество подъез-
дов к школе № 8, к детскому саду № 5 
и ДДК «Дегтярёвец». Есть проблема 
и  с  неорганизованной зоной пар-
ковки, расположенной вдоль домов 
№ 9 и № 11 на улице Зои Космодемьян-
ской. Жителям округа нужны нормаль-
ные парковки, которые не будут мешать 
пешеходам, и в то же время не будут 
слишком далеко находиться от жилых 
домов.

Не должны остаться без внимания 
и дворовые территории. Я готов ока-
зать посильную помощь для вклю-
чения этих придомовых территорий 
в программу по ремонту дворов, кото-
рая действует в нашем городе.

Улично- дорожная сеть – это про-
блема не  только нашего округа, 
но и города Коврова в целом. Наибо-
лее остро стоят вопросы с состоянием 
проезда от дома № 125 на улице Грибо-
едова к дому № 2/11 на улице Моховой, 
с дорогой на улице Летней от окружной 
дороги до улицы Зои Космодемьянской.

– Какое ваше любимое место 
в Коврове? Почему?

– Моё любимое место, как и люби-
мое место моей семьи, – парк имени 
В. А. Дегтярёва. Мы часто там гуляем. 
Парк очень зелёный, там много 
деревьев и кустарников, и, прогулива-
ясь по ухоженным дорожкам, ощуща-
ешь душевное спокойствие.

Статус депутата позволит 
не стоять в стороне, 

а действительно повлиять 
на ситуацию в городе

Опубликовано за счет средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета народных депутатов города Коврова Владимирской области восьмого созыва
по одномандатному избирательному округу №17 Булкина Александра Михайловича.
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–  Э к с п е д и ц и я  з а н и м а е т  9 – 1 0 
дней, – рассказывает Сергей Викторович. – В  этом 
году она прошла с 5 по 14 июля. Как выглядит работа 
инструктора- проводника?

Приезжаешь, встречаешься с  ребятами, знако-
мишься, рассказываешь об истории альпинизма, о фор-
мировании горного рельефа, об изменчивых погод-
ных условиях в горах, о влиянии высокогорной среды 
на человека. И, конечно, вспоминаешь интересные исто-
рии из альпинистской жизни. Затем начинаешь аккли-
матизационный процесс; оцениваешь физическую под-
готовку каждого из группы, подбираешь снаряжение, 
которого не хватает. Постоянно мониторишь погоду, 
особенно накануне штурма вершины. Проводишь 
различные тренировки: оттачиваешь умение ходить 
по скальному и снежно- ледовому рельефу, отрабаты-
ваешь навыки взаимодействия в связке, самозадержа-
ния на снежно- ледовом склоне, организации страховки 
и самостраховки, проверяешь способности ориентиро-
ваться на местности. Организуешь технические заня-
тия, объясняешь правила поведения в горах и так далее.

Руководитель группы работает со своими ребятами 
24/7. И его задача – подготовить альпинистов прежде 
всего морально, потому что в горах самое важное – тер-
пение. Побеждает тот, кто на полчаса дольше перетер-
пит, – улыбается Сергей Викторович. – Во главе угла ока-
зываются морально- волевые качества. Если человек 
делает пусть маленький, но шаг вперед к достижению 
своей цели – он победит. Наше восхождение прошло 
гладко, спортивно, технично и логично. 8 человек из 9 
поднялись на вершину – это очень хороший результат.

Каждое свое восхождение Сергей Викторович посвя-
щает родному городу и любимому предприятию, поэ-
тому каждый раз над очередной покоренной верши-
ной поднимает флаг Коврова и завода им. Дегтярёва. 
Так случилось и в этот раз – заводской флаг взметнулся 
над вершиной 12 июля. Интересно, что в этот же день 
со своей группой на вершину взошла еще одна ковров-
чанка – Светлана Котляр.

Н. СУРЬЯНИНОВА. Фото С. ГУРЖОВА.

Сергей Викторович Гуржов, начальник цеха 
№ 77, много лет увлечен альпинизмом. 
В этом году он совершил очередное 
восхождение: как аттестованный инструктор- 
проводник, кмс, руководитель группы 
«Уральские таланты», совершил восхождение 
на западную вершину Эльбруса (5642 м).

Флаг завода – 
на вершине 
Эльбруса!

Продолжение. Начало на стр. 1.
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Туристические
Почему мы назвали заводской турслет именно так? Потому 
что Совет молодых специалистов 8-го созыва придумал 
для его участников очень креативное видео- напутствие 
и стилизовал его в духе фильма «Голодные игры».
Так что в минувшие выходные состоялось 
самое масштабное событие лета – 
XIX заводские туристические игры-2024.
Напомним, в нем приняли участие команды всех 
основных производств, а производство № 9 выставило 
даже две команды, а также отделов – КТОПП и ОГТ. Были 
и гости: команды АО «ВНИИ «Сигнал» и АО «КЭМЗ». 
Главным судьей соревнований стал начальник цеха 
печатной продукции Сергей Викторович Гуржов.

У ТУРСЛЕТА ЕСТЬ НАЧАЛО – 
А КОНЦА ТУРСЛЕТА НЕТ!

О том, как прошел турслёт расска-
зал специалист по работе с молодёжью 
ППО ЗиДа Александр Циглов:

– Из  года в  год туристический 
слет становится самым ярким собы-
тием лета. И ежегодно оргкомитет тру-
дится над тем, чтобы появлялись новые 
интересные этапы, новые конкурсы, 
которые никому бы не дали скучать 
и не оставили равнодушных. В этом 
году все этапы туристического слета 
были посвящены Году семьи.

За две недели до события организа-
торы выехали на место, выкосили тер-
риторию, построили мост через реку 
Тару; накануне заезда оборудовали 
этапы эстафеты и,  конечно, обеспе-
чивали проведение всей конкурсной 
программы.

В  первый день команды предста-
вили видеоролики. Конкурс видео-
роликов провели молодые специали-
сты 8-го созыва Денис Груздев и Анна 
Беляева. Потом стартовал вечер кара-
оке, ведущим которого стал Сергей 
Ракитин.

Утро субботы началось с зарядки, 
а  потом состоялось торжественное 
открытие туристического слета. Флаг 
подняли представители производ-
ства №  9 как победители прошлого 
сезона. С  приветственным словом 
к присутствующим обратились пред-
седатель профсоюзного комитета ЗиДа 
Р. В. Рябиков, главный судья соревнова-
ний С. В. Гуржов и начальник эстафет-
ной трассы А. М. Мартынов.

Одновременно со стартом эстафеты 
проходила игра в волейбол и «Весе-
лые старты», организованные Васи-
лием Пискуновым и  Александром 
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игры – 2024

 Комаровым. В то же время жюри оце-
нивало лагеря (конкурс «Бивуак») 
и кухню (конкурс поваров). Команды 
и  к  этим конкурсам подошли очень 
творчески – кто-то специально привез 
красивую посуду и нарядные фартучки, 
кто-то готовил замысловатые блюда…

Вечером субботы состоялся твор-
ческий конкурс (ведущие – Александр 
Циглов, Анна Беляева), после него все 
с удовольствием танцевали на диско-
теке с кавер- группой «Твердый знак», 
приглашение которой стало отдельным 
подарком от профсоюзного комитета.

Воскресным утром свои способ-
ности демонстрировали капитаны. 
Несмотря на то, что команды гостей 
выступали вне основного зачета, невоз-
можно не отметить капитана команды 
АО «ВНИИ «Сигнал» Сергея Лукашова.

Три дня заканчиваются быстро – 
но впереди новые проекты, и команда 
организаторов уже сейчас делает 
выводы, «берет на карандаш» предло-
жения участников и судей и генерирует 
новые идеи. Это значит, что 20-е, юби-
лейные туристические игры будут еще 
интереснее и азартнее!

ЛУЧШИЕ
В  общем зачете победили две 

команды самого спортивного произ-
водства №  9: первой стала команда 
опытных туристов «Ударная волна», 
второй – команда новичков «Убойная 
дружина». На третьем месте с неболь-
шим отрывом – команда производства 
№ 1 «Стрелок».

Че тв ерто е ме с то  с   одинако-
вым результатом поделили команда 
инструментального производства 
«ИП-MANЫ» и спортсмены КТОПП 
«ДоКТОр ПеПпер».  На  шес том 
месте – «Фаворит» из  производства 
№ 2, на седьмом – «Ноу- Хау» из ОГТ, 
на восьмом – «Тринити» производства 
№ 3 и на девятом – «Папа Римский» – 
производство № 81.

Несмотря на то, что не всем повезло 
в общем зачете, можно порадоваться 
за победителей и отдельных этапов.

В капитанском конкурсе лидеры 
не  поменялись: первыми уверенно 
пришли капитаны двух «девяток» – 
Денис Крайнов и Никита Малин, тре-
тьим – капитан команды производства 
№ 1 Александр Комаров.

На  конкурс видеороликов зая-
вились только две команды – про-
изводства № 9 («Убойная дружина») 
и ИП. Оба видеоролика были сняты 
на достойном уровне, поэтому жюри 
было принято решение не объявлять 
победителей в этом конкурсе.

Самой быстрой в ориентировании 
стала команда производства № 1 «Стре-
лок». Кстати, ориентирование многие 
команды называют самым сложным 
конкурсом турслета.

Лучший бивуак  организовали 
туристы производства № 9, но лучшие 
повара оказались в производстве № 3.

Самым опытным туристом названа 
Оксана Мошкова, лучшим тури-
стом – Сергей Лукашов (АО «ВНИИ 
«Сигнал»). Приз «За волю к победе» 

достался Александру Сычеву из про-
изводства № 3, в шуточной номина-
ции «Чайник» назван Роман Кукушкин 
(ОГТ). Специальный приз от профсо-
юзной организации за вклад в орга-
низацию турслета получил Роман 
Гарипов.

Чуть ли не самым любимым на тур-
слете и самым веселым оказывается 
творческий конкурс. Он был посвя-
щен Году семьи. И здесь лучшей стала 
команда производства №  2, которая 
подготовила мини-спектакль по моти-
вам рассказа А.  Зорича «С  натуры». 
На втором месте – «Убойная дружина» 
из производства № 9 со сценкой «Обыч-
ный день заводской семьи». На третьем 
месте – инструментальшики со сценкой 
«Вечер в кругу семьи».

В «Веселых стартах» лидеры поме-
нялись местами – «Стрелкам» из про-
изводства № 1 удалось захватить лидер-
ство и потеснить на пьедестале почета 
две команды производства № 9. «Убой-
ная дружина» стала второй, а «Ударная 
волна» – первой.

На  «Полосе препятствий» луч-
шей стала «Ударная волна», на втором 
месте – «Стрелок», на третьем – «Убой-
ная дружина».

Несмотря на  то, что на  этапах 
команде производства№  81 упорно 
не везло, в волейболе команда «Папа 
Римский» стала победителем.

Команда организаторов и  Совет 
молодых специалистов искренне бла-
годарят за помощь в подготовке и про-
ведении мероприятия руководство 
предприятия, лично генерального 
директора ОАО «ЗиД» А. П. Казазаева, 
руководителей подразделений, профсо-
юзный комитет ЗиДа и лично Р. В. Ряби-
кова, участников команд и тех, кто при-
ехал их поддержать.

Н. СУРЬЯНИНОВА.
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Деловой обед 
для заводчан

В рамках совершенствования деятельности 
по организации питания работников предприятия 
в столовых завода им. В. А. Дегтярёва появится 
деловой обед. Обед будет упакован в одноразовые 
контейнеры и будет состоять из трех-четырех 
блюд – салата, первого, второго и сока.

В нашей газете мы опубликуем меню на неделю 
в двух вариантах. Выбрав понравившийся, нужно 

позвонить по телефону в одну из столовых:
центральную – 1–14–83, северную – 1–11–97,

столовую 9-го производства – 1–10–70.

Прием заказов – с 19 августа.

Звоните с 9 до 10 часов утра и заказывайте обед с доставкой в ближайший 
буфет либо в столовую, сообщив время обеденного перерыва. Еду можно будет 
забрать без очереди на отдельной кассе. Средняя цена делового обеда – 230 руб лей.

Основное меню столовых при этом не изменится, заводчане также смогут при-
йти и пообедать традиционным способом – выбрав те блюда, которые нравятся, 
в необходимом количестве.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 августа

• Суп гороховый с говядиной
• Макароны отварные, 
котлета куриная
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

• Салат крабовый
• Суп куриный
• Рис отварной, поджарка 
из свинины
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

ВТОРНИК, 20 августа

• Солянка домашняя
• Греча отварная, 
котлета «Нива»
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

• Салат «Оливье»
• Суп-лапша домашняя
• Картофель отварной, 
шницель натуральный
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

СРЕДА, 21 августа
• Борщ из свежей 
капусты с говядиной
• Рис отварной, птица по-
царски с помидорами
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

• Суп с фрикадельками
• Макароны отварные, 
зразы руб леные
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

ЧЕТВЕРГ, 22 августа
• Винегрет овощной
• Рассольник
• Макароны отварные, 
поджарка из свинины
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

• Щи со свининой
• Картофельное пюре, 
котлета свиная
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

ПЯТНИЦА, 23 августа
• Суп «Харчо»
• Картофель отварной, птица 
по-царски с грибами
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

• Борщ из свинины
• Макароны отварные, 
стейк свиной под сыром
• Сок
• Хлеб ржаной/пшеничный

Есть путёвки
в санаторий- 
профилакторий

График заездов в санаторий- профилакторий 
на II полугодие 2024 г.

10.09–03.10 – заболевания опорно- двигательного 
аппарата и сердечно- сосудистой системы;
07.10–30.10 – заболевание нервной системы;
05.11–28.11 – заболевания опорно- двигательного 
аппарата и сердечно- сосудистой системы;
02.12–25.12 – заболевания в результате нарушения обмена 
веществ (ожирение) и заболевания органов пищеварения.

Лицензия ЛО 41-01134-33/0031 8807 от 16.01.2023 года.
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Сделано 
с душой
А вы знали, что обычный бытовой 
предмет – мочалка – может быть настоящим 
произведением искусства – ярким, красивым и дарящим 
хорошее настроение? Мочалки, которые делает своими 
руками Ольга Рудольфона Кулыгина – именно такие.

Ольга Рудольфовна – старший кладовщик на швейном участке № 7 в произ-
водстве № 2. На швейном участке производится большое количество изделий 
из ткани, брезента и других материалов: рукавицы – простые, брезентовые – для 
сварных работ, утеплённые, позволяющие сотрудникам цеха № 55 с комфортом 
работать на улице; разные виды спецодежды – хлопчатобумажные, брезентовые, 
огнестойкие костюмы, а также халаты, перчатки, обтирочные салфетки и многое 
другое. По госзаказам на швейном участке изготавливают чехлы и мешочки для 
изделий производств №№ 1, 3, 9. Часть сотрудников работают с полиэтиленовой 
плёнкой, изготавливают пакеты для всего завода.

Учётом и контролем количества материала, необходимого для шитья, зани-
мается О. Р. Кулыгина. «У меня непростая и разнообразная работа, день на день 
не приходится, – рассказывает Ольга. – Я беру со склада материал, который мы 
получили, и выдаю его в работу закройщикам – у нас их трое. Дальше швеи отши-
вают все необходимые изделия, и мы отправляем их дальше, по производствам». 
В январе следующего года Ольга Рудольфовна отметит небольшой производствен-
ный юбилей – 10 лет работы на предприятии.

МОЧАЛКИ КАК ИСКУССТВО
О. Р.  Кулыгина – не  только 

профессиональный работник, 
но и самая настоящая рукодель-
ница. Интерес к творчеству у неё 
появился давно, ещё в раннем 
детстве. «С семи лет я вяжу спи-
цами, – рассказала Ольга. – Я, как 
и  любой ребёнок в  то  время, 
ездила в пионерские лагеря, там 
ходила в  кружки вязания, так 
и научилась. А вот вязание крюч-
ком тогда было моей мечтой, мне 
казалось, что это гораздо слож-
нее». К появлению нового хобби 
Ольгу подтолкнула самоизоля-
ция во  время пандемии коро-
навируса. «Мы все сидели дома, 
заняться было нечем, я нашла 
на просторах интернета инструк-
цию по изготовлению мочалки, 
крючок у меня был, нитки – тоже, 

и понеслось», – вспоминает Ольга Рудольфовна.
Классические длинные мочалки, круглые, мочалки- игрушки – сейчас в арсенале 

О. Р. Кулыгиной более 50 разновидностей. «Обычно, если мне что-то нравится, я поку-
паю мастер- класс по этому изделию и воплощаю в жизнь, – отмечает Ольга. – Делаю 
много разных мочалок – однотонные и именные, с бабочками, цветами и фруктами, 
в виде животных, героев мультфильмов и игр. Материалом для них служит специ-
альная пропиленовая нить. Она не линяет, не ломается и не закручивается».

Для классических мочалок самые популярные расцветки – флаг, арбуз и радуга. 
А вот среди игрушек такого постоянства нет: востребованными становятся те герои, 
мультфильмы с которыми популярны среди малышни прямо сейчас. Не так давно 
самыми востребованными были Хаги-ваги и Чебурашка, а сейчас – Буба. «Самое 
сложное в изготовлении мочалок- игрушек – пришить личико, – считает Ольга 
Рудольфовна. – От того, как ты это сделаешь, зависит и настроение персонажа – 
милое, радостное, злое».

ЯРМАРКИ И ФЕСТИВАЛИ
Культурная и творческая сфера жизни в Коврове стремительно развивается. 

Частенько проходят фестивали, праздники, на которые организаторы любят звать 
мастеров рукоделия. Посещает такие мероприятия и Ольга: «Оказалось, в Коврове 
очень много мастеров по самым разным направлениям. Теперь мы одной дружной 
семьёй ходим на выставки и ярмарки, представляем свои изделия».

Кроме родного города, Ольга Рудольфовна бывает на фестивалях во Владимире, 
в Вязниках – на Фатьяновском празднике поэзии и песни, на гуляниях в небольших 
населённых пунктах Ковровского района. «Сейчас стало модно отмечать День села, 
День посёлка, – рассказывает О. Р. Кулыгина. – На такие праздники нас, мастеров, 
тоже приглашают. Я была в Клязьменском Городке, в посёлке Мелехово на Дне стро-
ителя, в музее «Усадьба двух генералов» в селе Павловское.

АППЕТИТНОЕ ХОББИ
Есть у Ольги Кулыгиной ещё 

и «сладкое» увлечение: она делает 
безе и зефир. Оба этих конди-
терских изделия не  так про-
сты в  изготовлении. «И  безе, 
и зефир – капризные сладости, – 
уточняет Ольга. – Для приготов-
ления хорошего зефира очень 
важно понять технологию, тогда 
он перестанет быть таким слож-
ным». Кажется, у Ольги Рудоль-
фовны красиво получается всё, 
за  что она ни  берётся: одина-
ково аппетитно выглядит и безе 
на палочке в виде цветов и фрук-
тов, и разноцветные зефирные 
завитки в подарочной упаковке.

Во  всех начинаниях Ольгу 
поддерживает любимый муж. 
«Он моя опора, – рассказывает 
Ольга Рудольфовна. – Всегда 

со мной, мы вместе ездим на все ярмарки, он мотивирует меня вязать что-то новое 
и двигаться дальше. У меня прекрасный муж!». У Ольги Рудольфовны двое детей – 
сын и дочка – и двое внуков. «Дети уже взрослые, живут отдельно, так что вечера 
после работы у меня свободные. А просто так сидеть без дела я не люблю, так что 
занимаюсь рукоделием. А ещё не люблю однотонность, люблю яркость, разнообра-
зие! Ведь никто кроме нас не сделает нашу жизнь ярче и интереснее».

Я. СМИРНОВА. Фото О. КУЛЫГИНОЙ

Мир увлечений 
Ваше увлечение –хороший повод 
для того, чтобы рассказать о вас. 

Станьте героем нашей рубрики 
«Мир увлечений». Ваше хобби вызовет 
интерес и восхищение, если вы делаете 

свое дело с мастерством и любовью.
Телефон: 1-12-85, 1-11-71Email: zidred@zid.ru
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КУЛЬТУРА

С 12 июля до 18 августа в Ковровском историко- 
мемориальном музее работает выставка «Елена 
Болотских – художник и коллекционер». 

Здесь представлены живописные полотна советской эпохи – работы художников из извест-
ных московских объединений «Кузнецкий мост» и культовая «Малая Грузинская», МОСХ 
и Горком графиков, хранящиеся в коллекции Болотских. Более современное искусство пред-
ставлено на выставке работами самой Елены. В российских и зарубежных выставках Елена 
Болотских участвует с 1980-х, а самая свежая её работа, вошедшая в экспозицию, была напи-
сана в прошлом году.

В трёх залах и музейном коридоре представлено 116 картин. Жанровое и техническое разно-
образие огромно: графика и живопись, этюды и законченные работы, портреты, натюрморты, 
пейзажи, реалистичные полотна и сценки, написанные в духе наивного искусства. Присталь-
ное внимание советуем обратить на творчество Елены Григорьевны. Фактурные – с использо-
ванием ткани и полиуретана – полотна не только выглядят интересно, но и несут в себе мета-
форические смыслы, которые каждый из зрителей понимает по-своему. 6+

Я. СМИРНОВА. Фото автора.

Искусство на любой вкус
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ФИНАНСОВАЯ ГРАМОТНОСТЬ

Советы экспертов
После удаления 
фейкового 
приложения 
банка лучше 
заблокировать 
счета

Фейковое приложение банка пред-
ставляет собой особую опасность, ведь 
через него мошенники могут быстро 
украсть ваши деньги. Что делать, 
если вы его случайно скачали, рас-
сказал директор центра компетенций 
по информационной безопасности Т1 
Интеграция Виктор Гулевич.

Он напомнил, что прежде чем что-
либо скачать, нужно оценить логотип 
и название приложения, его рейтинг 
и отзывы. Если что-то не так, вероятно, 
перед вами подделка.

Если вы ее все же скачали, не вво-
дите логины, пароли, номера карт 
и прочие личные данные. Как можно 
скорее удалите приложение. «Затем 
вой дите в интернет- банкинг через офи-
циальное приложение или сайт банка 
и  проверьте свои счета, не  было  ли 
подозрительных транзакций», – сове-
тует Гулевич.

«Если вы все же ввели данные, поме-
няйте все логины и пароли, в том числе, 
к электронной почте. Затем проверьте 
устройство антивирусом и удалите все 
вредоносные программы. Даже если 
все в порядке, лучше заблокировать 
карты и счета, передав в банк сооб-
щение о  мошенническом приложе-
нии. Восстанавливать их неприятно 
и хлопотно, но свои деньги дороже», –
заключил Гулевич.

Злоумышленники 
могут создать 
неотличимую 
копию сайта

Мошенники способны создать неот-
личимую от оригинала копию сайта, 
заявил преподаватель кафедры КБ-1 
«Защита информации» РТУ МИРЭА 
Василий Шутов.

«Как правило,  они подделы-
вают страницы в социальных сетях, 
на «Госуслугах», в личных кабинетах 
банков, известных интернет- магазинах. 
При вводе на  таком сайте логина, 

пароля, номера и  CVV банковской 
карты данные попадают в руки мошен-
ников, что грозит быстрым опустоше-
нием счёта пользователя», – сказал он.

Шутов посоветовал всегда прове-
рять адресную строку, сверяя её с ори-
гиналом, и обращать внимание на зна-
чок замка, чтобы избежать попадания 
данных в руки мошенников.

Злоумышленники также часто 
используют домены.xyz,.top и.club., пре-
достерег эксперт.

Он посоветовал не  переходить 
по подозрительным ссылкам и добав-
лять необходимые сайты сразу 
в закладки, чтобы исключить вероят-
ность наткнуться на подделку.

Мошенники 
требуют платить 
штрафы за вход 
на запрещенные 
сайты

Мошенники изобрели новый спо-
соб незаконного обогащения – они тре-
буют от жертв оплатить штраф за посе-
щение запрещенных на территории РФ 
интернет- ресурсов, рассказал руково-
дитель отдела информационной безо-
пасности PGR agency Юрий Бастрыкин.

На  самом деле запреты и  огра-
ничения на  посещение определен-
ных интернет- ресурсов есть, однако 
никаких штрафов за это не предусмо-
трено. Но в любой момент у пользо-
вателя может всплыть объявление 
о необходимости оплатить штраф. Это 
необязательно запрещенный сайт – он 
может быть любым, если мошенники 
установили на нем соответствующие 
настройки.

По словам Бастрыкина, часто такие 
ресурсы отлично замаскированы, ино-
гда на них можно выйти совершенно 

ненамеренно. Во всех случаях не стоит 
бояться сообщений о  том, что вы 
что-то нарушили и получите проблемы 
с  правоохранителями. Не  спешите 
ничего перечислять на «специальную 
карту» – свяжитесь сначала с близкими, 
и они, скорее всего, вас успокоят.

Если  же требования продолжа-
ются, просто заблокируйте мошен-
ников. «Ведь они не смогут вам при-
чинить никакого вреда, если вы сами 
не отправите им деньги», – заключил 
специалист.

Лже-брокеры
Злоумышленники предлагают 

гражданам заманчивую перспективу –
выгодно вложить деньги и без особых 
усилий извлекать доход. После внесе-
ния минимального депозита на под-
контрольный мошенникам счё т 
и регистрации в личном кабинете инве-
стиционной платформы, лже-брокеры 
предоставляют клиентам информацию 
о том, что вклад якобы начал расти. 
Таким образом, аферисты побуждают 
граждан продолжать инвестировать. 
О том, что инвестплатформа является 
мошеннической, клиенты узнают после 
неудачных попыток вывести деньги 
со счёта.

Как распознать, что вас пытаются 
обмануть?

– мошенники, использующие такую 
схему, предлагают получить высо-
кий доход и умалчивают о возможных 
рисках;

– осуществление инвестиционной 
деятельности без лицензии (проверить 
инвестиционную площадку можно 
на официальном сайте Центрального 
банка Российской Федерации);

– лже-брокеры настаивают на сроч-
ном переводе денежных средств;

– подмена номера с помощью IP-те-
лефонии – при возникновении сомне-
ний в  легальности инвестплощадки 
следует самостоятельно перезвонить 

по  указанному номеру и  проверить 
работу данных телефонов.

Сотрудники полиции предупре-
ждают: не  поддавайтесь на  уловки 
мошенников! Не перечисляйте денеж-
ные средства посторонним лицам, 
кем бы они не представлялись, прояв-
ляйте в общении с незнакомцами бди-
тельность и осторожность.

«Привет, можешь 
тут за Аню 
проголосовать, 
пожалуйста?»

Также обращаем ваше внимание 
на  ещё одну мошенническую схему. 
В мессенджере от человека из списка 
ваших контактов может поступить 
сообщение следующего содержания: 
«Привет, можешь тут за Аню проголо-
совать, пожалуйста? Это дочь моих зна-
комых. У них в художественной школе 
конкурс проходит, годовой грант пре-
стижного обучения на кону. Четыре 
голоса не хватает до победы». Не про-
ходите авторизацию и не голосуйте! 
В противном случае злоумышленники 
получат доступ к  вашему аккаунту 
в мессенджере и смогут использовать 
его в своих корыстных целях.

По информации РИА Новости, 
пресс службы Правительства 

Владимирской области.
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ПОЗДРАВЛЕНИЯ

13 августа отметил юбилейный день 
рождения водитель  цеха № 91 НИКОЛАЙ 
ВИКТОРОВИЧ СОМОВ. Коллектив цеха 
сердечно поздравляет его с этой датой.
Что такое пятьдесят?
Это возраст тех ребят,
Что мудры уже безмерно,
Дети выросли, наверно,
Положение имеют,
А карманы не мелеют.
Это же пора такая,
Когда планы созревают,
Когда хочется летать,
Еще много повидать.
Именинник, будь бодрее,
Телом двигай побыстрее,
Поздравленья принимай!
Веселись! Давай! Давай!

19 августа отметит день рождения 
ЛАРИСА МАТЯГИНА. Коллектив смены 
№1 ООПВР сердечно поздравляет её.
Пожелаем в день рождения,
Чтоб сбывались все мечты.
Было чудным настроение,
Доброты и красоты.
Чтоб свершались все желанья,
Улыбались небеса,
Оправдались ожиданья,
И искрились чтоб глаза
От любви, от счастья, смеха.
Жизни долгой и чудес.
А в работе лишь  успеха,
Чтобы подняться до небес.
В кошельке купюр приятных,
Отпуск длинный у морей.
Перспектив невероятных,
Гениальнейших идей!

8 августа отметил юбилейный день рождения ведущий 
инженер-конструктор ПКЦ МИХАИЛ ЮРЬЕВИЧ КУЧИН. 
Коллектив гражданского направления ПКЦ поздравляет 
юбиляра с этим замечательным 
событием!
Как солдатик оловянный
Стойко Вы должны стоять – 
Вот что в юбилей желаем
В Ваши 65:
Чтобы бодрым был, здоровым,
Не сдавался докторам,
Первым быть Вам непременно
Во всех сферах, тут и там.
Пусть новые откроются дороги
И вместе с ними – новые места!
Пусть на тропинках не подводят ноги,
И путешествий будет больше ста.

8 августа отметил юбилей-
ный день рождения АЛЕКСЕЙ 
АЛЕКСАНДРОВИЧ ПАНКОВ, ра-
ботник по комплексному обслу-
живанию зданий и помещений 
цеха № 40.
С искренними чувствами и ува-
жением прими поздравления 
с прекрасным юбилеем! 55 лет 
– великолепный возраст, чтобы 
наслаждаться жизнью, любить, 
радоваться и строить планы на будущее. Желаем тебе замечатель-
ного самочувствия, бодрости, приподнятого настроения и сил, по-
зитивных событий в жизни, успеха в делах, уважения и понимания. 
Пусть всё задуманное воплощается, пусть твоя крылатая мечта станет 
реальностью! 

Родные и друзья.

19  августа отметит юбилейный день 
рождения машинист компрессор-
ных установок цеха №  65 СВЕТЛАНА 
БОРИСОВНА БОБКОВА.
Желаем в радости купаться,
Чтоб не смолкал счастливый смех;
Пускай тебя сопровождают
Здоровье, радость и успех!
Пусть каждый день твой будет ярким,
Безмерно радуют друзья,
Пусть не кончаются подарки,
И рядом будет вся семья!
Пускай любовь, надежды, счастье
Вдруг попадутся на крючок;
Желаем море женской власти
И быстрый денежный поток!

Коллектив цеха № 65.

15 августа отметит день рождения РОМАН 
РУДОЛЬФОВИЧ КОЗЛОВ. Коллектив 
Учебного центра Управления по работе с 
персоналом от всей души поздравляет его  
и желает всего самого наилучшего.
Пусть жизнь с годами хорошеет,
Как доброе прекрасное вино,
Пусть ярких впечатлений не жалеет,
И будет в ней все лучшее дано:
Большой успех, отличное здоровье,
Заботливая, крепкая семья,
Очаг домашний, что согрет любовью
И верные, надежные друзья!

13 августа отметила  день рождения за-
меститель начальника УРП - начальник УЦ 
ЕЛЕНА АЛЕКСАНДРОВНА ГОЛОВИНА. 
Коллектив Учебного центра Управления 
по работе с персоналом от всей души и 
чистого сердца поздравляет Вас и желает 
всего самого наилучшего. 
Желаем, чтобы спорились дела,
И щедрая удача в дом вошла,
Чтоб день за днем всегда везло,
И было на душе светло!
Пусть в доме ждут тепло, уют,
А чувства силы придают,
Пусть светит счастья добрый свет,
Желаем ярких, долгих лет!

14  августа отмечает юбилейный день рождения СВЕТЛАНА 
ВЛАДИМИРОВНА ГОЛУБЕВА. От всей души поздравляем!
Пусть твоя жизнь будет красочной, а все невзгоды обходят тебя стороной. 
Светись от  счастья и  наполняй этим светом свою жизнь. Желаем, чтобы 
тебя окружали только верные и любящие тебя люди. Пусть все твои завет-
ные мечты обязательно сбудутся и при-
несут радость. Расцветай с  каждым 
днем, словно яркий цветочек! Желаем 
тебе всегда быть счастливой, успешной 
и  жизнерадостной девушкой! Пускай 
все мечты и цели сбудутся без каких-ли-
бо преград! Желаем, чтобы каждое 
мгновение твоей жизни было наполне-
но любовью, удачей и добром!
Желаем быть тебе всегда счастливой,
Как солнце ясное, улыбчивой, красивой,
Душевно тёплой и любимой страстно,
Жить в этом мире долго и прекрасно!
Желаем, чтоб сбылись мечты и планы,
Успешной будь, удачливой, желанной,
Пусть будет доброй сказкой жизнь твоя.
Мы поздравляем всей душой тебя!

Твои друзья.

17 августа отметит юбилейный день рожде-
ния ИРИНА АЛЕВТИНОВНА БАРЫШНИКОВА, 
специалист по кадрам Управления по работе с 
персоналом. 
От коллектива Управления по работе с персо-
налом самые теплые и нежные пожелания и по-
здравления с днём рождения! С юбилеем!
Желаем сердечно в 65-летний день юбилея, 
Чтоб было прекрасным всегда настроенье! 
Чтоб стало на сердце теплее, светлее 
От искренних чувств и от слов поздравлений! 
Пусть будет всегда безупречным здоровье,
Судьба исполняет любые желанья! 
Родные всегда окружают любовью 
И дарят заботу, добро, пониманье! 
Пусть дом озаряется счастьем, как солнцем, 
И праздником станут обычные будни! 
Пусть всё получается, всё удаётся,
И жизнь пусть всегда замечательной будет! 
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Туристическая компания

«ЛЕН-А-ТУР»
МНОГОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:

Санкт-Петербург 15-21.08 (5 дней/4 ночи); 22-27.08 (4 дня/3 ночи); 
15-19.08; 22-26.08; 26-30.08; 29.08-02.09 (3 дня/2 ночи)
Казань – еженедельно; Беларусь 15-19.08;
Тверь. Торжок. Селигер 17-19.08 (2 дня/1 ночь)

ОДНОДНЕВНЫЕ ТУРЫ:
10,18.08; 08, 22.09 – Н. Новгород. Зоопарк, теплоход, канатная дорога. 0+
10,11, 24.08; 08, 21.09 – Ярославль. Дельфинарий, прогулка по городу, теплоход. 0+
10.08; 07.09 – Москва. Зоопарк. Красная площадь. 0+
11.08; 15.09 – Ярославль. Обзорная, теплоход. Толгский монастырь. 0+
17.08 – Рыбинск. Обзорная, музей, теплоход. 0+
17.08; 14.09 – Кострома. Лосеферма, клубничная ферма, обзорная. 0+
17.08; 14, 28.09 – Москва. ВДНХ. Москвариум. Красная площадь. 0+
18.08 – Плес. Обзорная, музей, теплоход. Приволжск. 0+
23.08 – Суздаль. Международный фестиваль фейерверков. 0+
24.08; 28.09 – Кубинка. Парк Патриот, Дорога памяти и главный Храм ВС РФ. 0+
25.08; 15.09 – Н. Новгород. Аквапарк «Океанис». 0+
25.08; 21.09 – Москва. Красная площадь, Поклонная гора, теплоход. 0+
31.08; 22.09 – Муром. Три монастыря, источник в Карачарово, теплоход. 0+
01.09 – Ростов Великий. Переславль-Залесский. 0+
07.09 – Плес. Кострома. 0+
07.09 – Углич. Мышкин. 0+
14.09 – Рязань – Кремль, Дворец Олега. Константиново – усадьба Есенина. 0+
21.09 – Москва. Аквапарк «Ква-Ква», 5 ч. 0+
29.09 – Плес. Обзорная, музей, теплоход. 0+ 
29.09 – Ярославль. Аквапарк «Тропический берег». 0+

ШОП-ТУРЫ:
Иваново «Рио», по четвергам – 300 руб. 0+ 

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ТУРЫ:
01,15.09 – к Матронушке Московской. 0+
31.08; 29.09 – Сергиев Посад. Троице-Сергиева Лавра, Гефсиманский скит. 0+
11,25.08; 08,22.09 – Дивеево. 0+

АВТОБУСОМ К МОРЮ!
Туры в Крым, Сочи, санатории, пляжный отдых за границей.

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Туры в кредит! Банк – ООО ХКФ Банк Ген.лиц. № 316 Банка России.

В продаже подарочные сертификаты на путешествия!!!
Адрес: ул. Грибоедова, дом 5, корп. 2, офис 4.

Реестровый номер туроператора: РТО 011932
Тел.: 5–26–13, 6–10–91, 8–910–7777–148. Сайт: www. len-a-tur.ru

Время работы: с пн.-пт. с 09.00–18.00, сб. с 10.00–14.00, вс. –  вых.

12  августа отметила юбилей ОЛЬГА 
ПЕТРОВНА ДАНИЛОВА. От всей души по-
здравляем ее и желаем оставаться всегда 
такой  же солнечной, ясной, обаятельной 
и  веселой! Пусть судьба будет похожа 
на  добрую сказку, счастливую и  интерес-
ную! Радости, удачи и пусть все твои дела 
всегда заканчиваются успешно!
Юбилей – всегда роскошный возраст:
Есть что рассказать, о чём взгрустнуть.
Этот возраст, яркий и прекрасный,
Открывает новый в жизни путь!
Женщина всегда мила, чудесна,
И любая дата ей идет.
Крепкого здоровья, много счастья
В наступивший юбилейный год!
Будь такой же молодой и яркой,
Пусть твоя исполнится мечта.
В жизни будут пусть тебе подарком
Молодость, любовь и красота!

Коллектив УД.

10 августа отметила день рождения ин-
женер по подготовке кадров КСЕНИЯ 
ПАВЛОВНА ТИТОВА. Коллектив Учебного 
центра Управления по работе с персоналом 
от всей души поздравляет ее  и желает всего 
самого наилучшего.
Желаем счастья, радости, удачи!
Пусть будет жизнь безоблачно, светла,
Легко решатся сложные задачи,
И  превосходно сложатся дела!
Пусть ждет большой успех и процветанье,
Коллег забота и тепло друзей,
Исполнятся заветные желанья!
Здоровья и прекрасных, долгих лет!

10 августа отметил юбилейный день 
рождения машинист автогрейдера цеха 
№91 ВЛАДИМИР ВЛАДИМИРОВИЧ 
КАШИРИН. Коллектив цеха сердечно 
поздравляет его с этой датой.
За плечами длинная дорога,
Впереди она еще длинней!
Так позвольте ж пожелать здоровья,
Много светлых и счастливых дней!
Вы мужчина видный и красивый,
О годах Вам нечего грустить!
Будьте же любимым и счастливым!
И желаем Вам сто лет прожить! ÄÊ «ÑÎÂÐÅÌÅÍÍÈÊ»

НАШ САЙТ: www.sovremennikdk.ru;
Тел. кассы: 4–09–30, 3–54–83, 6–47–39.

28 августа в 11.00 -
сказочный квест для 
детей на территории 
парка им. В.А. Дегтяре-
ва. 0+
30 августа в 18.00 
- День открытых 
дверей.0+ 
24 сентября в 18.00
- концерт хора Валаам-
ского монастыря с но-
вой программой «Свет 
Валаама». 6+
26  сентября в  18.00 
- Концерт Государствен-
ного ансамбля танца 
народов Кавказа «Моло-
дость Дагестана». 6+
29  сентября в  15.00 - 
IV  Открытый региональ-
ный фестиваль – конкурс 
православного песнопе-
ния «Глас веры». 0+
5 октября в 18.00 - Концерт Сергея Любавина 6+
19 октября в 18.30 - Грандиозна премьера от режиссера детского музы-
кального театра имени Н. И. Сац Валерия Меркулова «Волшебник изум-
рудного города». 0+
21  октября в  19.00 - Концерт певицы Славы с  новой программой 
«Ты услышишь меня». 12+
28 октября в 19.00 - Юбилейный тур Народного артиста России Влади-
мира Винокура и его театра пародий. Юмористическое пародийное «Ви-
нокурШОУ». 12+
10 ноября в 18.00 - Балет П. И. Чайковского «Лебединое озеро». Худо-
жественный руководитель Михаил Михайлов. 0+
13 ноября в 18.30 - Концерт Кубанского казачьего хора. 0+

ÄÊ èì. ÍÎÃÈÍÀ
16 августа в 18:00 - Двор ул. Белинского, д.18. «Праздник двора». Интерак-
тивная программа для всей семьи. 0+ 
17 августа в 18:00 - Площадь 200-летия города. «Ковров вечерний» Концерт 
театра танца «Синтез» и вокального коллектива «Диковина». 0+
18 августа в 14:00 - микр. Чкалова. «Праздник двора». Концертная про-
грамма для всей семьи. 0+

Тел. 2–25–11, 2–26–11 dk-nogina.ru.
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ГГороскоп с 14 по 20 августа
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ОВЕН. Неделя может показаться вам трудной и сума-
тошной. Не стоит идти на риск, можно многое поте-
рять. Постарайтесь избегать негатива, нежелательно 
портить отношения даже с теми, кто никак не может 
повлиять на вашу карьеру и жизнь.
ТЕЛЕЦ. На этой неделе особенно важно умение во-
время промолчать. Не болтайте о своих планах, не 
обсуждайте начальство и коллег. В пятницу обилие 
мелких недоразумений потребует немедленного ре-
агирования, но действовать необходимо аккуратно. 
В выходные дни уступки в мелочах позволят сохра-
нить мир и благополучие в вашей семье.
БЛИЗНЕЦЫ. На этой неделе вероятен профессио-
нальный взлет и успех. Многие наболевшие пробле-
мы на работе решатся в вашу пользу даже с какой-то 
легкостью. Не удивляйтесь, если вам признаются в 
любви и наденут на палец кольцо. В выходные дни 
больше гуляйте и отдыхайте, избегайте стрессовых 
ситуаций.
РАК. Эта неделя будет полна событиями, встречами, 
разговорами. Рассчитывайте только на свои силы, 
так как помощь других может оказать вам медвежью 
услугу, которую трудно будет потом исправить. В чет-
верг вас обрадуют позитивные изменения в вашей 
личной жизни. Суббота подходит для прогулок по 
лесу и пикников на даче.
ЛЕВ. На этой неделе вероятна ситуация, когда вам 
придется что-то резко менять и придумывать на ходу. 
Не исключено, что речь пойдет об экстренном выхо-
де на работу из отпуска. В пятницу не откладывайте 
на потом то, что наметили на этот день, именно сей-
час важно не упустить момент.
ДЕВА. Постарайтесь не нервничать, даже если на вас 
повесят дополнительную нагрузку. Настраивайтесь 
на положительные эмоции. Больше улыбайтесь, об-
щайтесь, пользуйтесь благоприятным для установле-
ния контактов моментом. Ну и, конечно, отдыхайте, 
радуйтесь лету, веселитесь.

ВЕСЫ. Вам, похоже, понадобится вся ваша природ-
ная смекалка, умение быть легким и быстрым, что-
бы все успеть и реализовать свои планы. Больше 
опирайтесь на свой опыт, способность просчитать 
события и принять стратегически верное решение, а 
вот импровизации сейчас грозят быть обречены на 
провал.
СКОРПИОН. Ловите миг удачи, и постарайтесь его 
удержать, работайте на свой успех, в вашей карье-
ре сейчас наступил весьма благоприятный период. 
Ваши таланты принесут вам доход и быстрое продви-
жение по карьерной лестнице. Постарайтесь контро-
лировать свои эмоции, не доводите споры и разно-
гласия во взглядах до конфликтной ситуации.
СТРЕЛЕЦ. Четверг закружит вас в водовороте собы-
тий, чтобы не запутаться и ориентироваться в проис-
ходящем, необходимо будет проявить недюжинную 
проницательность. Зато, разобравшись, вы сможете 
войти в завидный рабочий ритм. Вашей кипучей дея-
тельности не помешают даже выходные.
КОЗЕРОГ. Сейчас ваше время, сколь бы далеким от 
истины это утверждение вам не казалось. Не оправ-
далось очередное ожидание – не страшно, еще не 
все потеряно. В итоге, к концу недели вы поймете, что 
переделали уйму дел, и достигли того, о чем и не сме-
ли мечтать в ее начале. Будьте активны и позитивны.
ВОДОЛЕЙ. На этой неделе вас порадуют приятные 
встречи и творческий подъем, который скрасит отно-
сительное однообразие будней. Работы будет много, 
но часть дел вам удастся переложить на широкие 
плечи партнеров. А вы сможете отправиться в отпуск 
или хотя бы уехать на выходные с палаткой в лес.
РЫБЫ. Вы сами почувствуете, что пора что-то ме-
нять. В этот период ваши недостатки будут особенно 
бросаться в глаза, постарайтесь не реагировать на 
критику в свой адрес слишком болезненно, это прой-
дет, а вы приблизитесь к совершенству еще на пару 
ступенек.

ОТВЕТЫ
НА СКАНВОРД В № 31

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Приплод. Адепт. 
Кегли. Ночь. Ветка. Бра. Салки. Марш. Спрос. 
Скобка. Покои. Доха. Сансара. Леток. Фетиш. 
Сова. Удел. Плюс. Топка. Бухта. Скотч. Хлам. 
Траверс. Услуга. Катод. Обод. Грань. Охрана.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Отвес. Батон. Просо. 
Ректор. Вахтанг Опала. Пикассо. Пасека. 
Котел. Кран. Отгул. Юность. Искус. Чибис. 
Чудо. Конфета. Динамо. Село. Хлор. Аббат. 
Палуба. Почерк. Риск. Агон. Шабаш. Армада.

Возьми книгу бесплатно
Издательский комплекс 
«Дегтярёвец» проводит акцию 
безвозмездного обмена книгами.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?
Вы берёте книги, которые пылятся у вас на полке, 

несёте в редакцию газеты «Дегтярёвец» и оставляете 
их на специальных стойках книгообмена. Пригляну-
лась какая-либо книга со стойки? Забирайте домой 
и читайте!
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ИНФОРМАЦИЯ

• ручка газа МК
• ступица к МК
• самоспасатель «Феникс»
• каскетка
• обрезки трубки ПВХ (25 см)
• труба диам. 36 мм
• стол угловой компьютерный
• велотренажер, б/у
• гидромотор радиально-

поршневой, б/у
• грунтовка ВЛ-02
• шурупы 3х16, 4х50
• проволока СВА
• диспенсер для туалетной 

бумаги
• канистра пластмассовая 30,9 л
• стол деревянный
• трубы металлические, диам. 

42, 85, 100х4мм, 133х3 мм
• светильник  потолочный
• светильник таблетка
• муфта электромагнитная
• бочка металлическая 200л

• тарелки пластмассовые
• кружки пластмассовые
• наклейка на МКН-11 «Волхв»
• ремень клиновой  Z-1700, 

Z-900
• подводка для воды 40 см
• выключатель 1-клавишный
• предохранитель 25А
• заклепки
• вилки, ложки, б/у
• стекло органическое
• текстолит
• стеклотекстолит
• решетка вентиляционная
• тарелки фаянсовые
• лампа L58W/765 
• салфетницы
• лакоткань 
• двери МДФ
• наматрасник 1,7х0,8м
• банки 3-литровые
• замок на молнию № 2 Т8
• подшипники

Время работы: 
ПН-ЧТ с 9.00 до 17.30, ПТ с 9.00 до 16.30. 

Перерыв с 13.00 до 13.30. Выходные: 
суббота, воскресенье.

15 августа, в четверг, в 11.30

19 августа, в понедельник, в 11.30

В часовне Святого 
Великомученика 

Георгия Победоносца 
будет проведено 

богослужение 
с молебном, 
акафистом 

и панихидой.
Для желающих 

будет возможность 
исповедоваться 

и задать вопросы 
священнику.

В часовне Святого Великомученика 
Георгия Победоносца будет проведено 

праздничное богослужение с освящением 
плодов, посвященное празднику – 

Преображения Господне

19  августа исполнится 
40 дней со дня трагической 
гибели работника произ-
водства № 81 

ПОНОМАРЕВА Сергея 
Александровича, 
его жены и сына.

С е р г е й  б ы л  о т л и ч -
ным специалистом своего 
дела. Он останется в нашей 
памяти веселым, добрым, 
отзывчивым человеком. 
Светлая память и  вечный 
покой.

Коллектив 
производства № 81. 

При посещении г. Москвы, других городов, где 
есть метрополитен, необходимо соблюдать 
следующие правила безопасности при 
возникновении чрезвычайных ситуаций:

☑ При возникновении ЧС, по возможности нужно успокоиться и оценить 
обстановку. Двигаться в выходу с перрона следует в противоположную сторону 
от эпицентра ЧС (например, взрыва, задымления или пожара).

☑ Передвигаться по середине перрона как можно дальше от путей, чтобы 
в толпе не столкнули на рельсы.

☑ При возможности сообщите о ЧС по единому телефону 112 или дежурному 
по перрону и полицию.

☑ В экстренной ситуации соблюдайте правила поведения в толпе:
– по возможности держитесь хотя бы в шаге от впереди идущих людей,
– старайтесь не упасть на пол или прижиматься к стене,
– если окружающие люди бегут – бегите вместе со всеми,
– чтобы ничего не мешало в движении, застегните одежду, руки согните 

в локтях и соедините перед собой – это поможет защитить грудную клетку 
от сдавливания.

– ни в коем случае не следует двигаться против толпы, цепляться за предметы, 
если что-то уронили, не пытайтесь поднять,

– обо всех случаях падения людей или вещей на пути нужно сразу сообщить 
сотруднику метро, самостоятельный спуск с платформы опасен, так как пути нахо-
дятся под напряжением,

– если все же упали, следует защитить голову руками и немедленно рывком 
встать.

☑ При задымлении или возгорании в метро:
– сообщите машинисту о пожаре по переговорному устройству в вагоне,
– если задымление сильное – дышите через влажный носовой платок или дру-

гую ткань,
– перейдите в незанятую огнем часть вагона (другой вагон), двигаясь вперед 

по направлению движения состава,
– не пытайтесь остановить поезд во время движения в тоннеле аварийным 

стоп-краном, это осложнит тушение пожара и эвакуацию пассажиров,
– не пытайтесь покинуть состав без команды машиниста, высадка осущест-

вляется, как правило, через разблокированные двери, начиная с самого ближнего 
к станции вагона,

– выйдя из вагона, двигайтесь вперед по направлению к станции вдоль полотна 
между рельсами, не прикасаясь к токопроводящим шинам сбоку от рельсов,

– если поезд, который вы покинули, сдвинулся с места, прижмитесь к нише 
стены тоннеля,

В. КУРИЦЫН, ведущий инженер ГО.

ГО И ЧС ПРЕДУПРЕЖДАЕТ
Безопасность 
в метро
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Талантливые 
дети

2024 год объявлен Годом семьи.
Газета «Дегтярёвец» возобновляет 
полюбившуюся нашим читателям 
рубрику «Талантливые дети».
Присылайте рассказы и фотографии 
об успехах ваших детей или обращайтесь 
в редакцию, и мы сами расскажем о них.

Материалы присылайте на электронную 
почту zidred@zid.ru или приносите 

в редакцию газеты. Телефон: 9–10–91.


